

Muestra de devoción y folklore

Asombroso Carnaval de Oruro



EL CARNAVAL DE ORURO FUE CALIFICADO POR EL PRESIDENTE DEL PARAGUAY, MARIO ABDO BENÍTEZ, COMO "MARAVILLOSA FESTIVIDAD TRADICIONAL Y POPULAR". ORURO MOSTRÓ, UNA VEZ MÁS, LA RIQUEZA FOLKLÓRICA DE BOLIVIA AL MUNDO.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

En el tradicional Carnaval de Oruro, máxima muestra de devoción y folklore de Bolivia, miles de danzantes expresaron

ayer su fe y cultura, ratificando de esta manera el título otorgado por la UNESCO, de Obra Maestra del Patrimonio Oral e Intangibles de la Humanidad. La peregrinación hacia la Vir-

gen del Socavón, presidida por el obispo de la Iglesia Católica, Cristóbal Bialasic, se inició a las 07:00 horas como estaba previsto, encabezado por los dirigentes de la Asociación de Conjuntos del

Folklore de Oruro, autoridades locales y nacionales.

El gran desfile folklórico asombró a los visitantes, entre ellos el presidente del Paraguay, Mario Abdo Benítez, quienes

> Con la vigencia de la Ley Seca se desarrolló la peregrinación en devoción de la Virgen del Socavón, en la que participaron 52 conjuntos folklóricos acompañados por cientos de músicos.
> Más de 300.000 espectadores, entre nacionales y extranjeras, observaron la fastuosa entrada en Oruro y el movimiento económico alcanzó a Bs 127 millones, según datos preliminares.

vieron pasar a las 52 fraternidades con numerosos integrantes hasta esta madrugada. La actividad se desarrolló en un ambiente de total tranquilidad a diferencia de los años anteriores. Asimismo, la Ley Seca establecida por el Gobierno Municipal, fue acatada por los espectadores y bailarines.

Por otro lado, el Ministerio de Cultura reportó que el flujo de espectadores superó las 300.000 personas entre nacionales y extranjeras, y el movimiento económico en Oruro alcanzó a Bs 127 millones.



PRESIDENTE DE PARAGUAY, MARIO ABDO, EN SU VISITA A ORURO.

Bolivia y Paraguay

Reunión binacional para junio

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Los presidentes de Bolivia, Evo Morales, y su par de Paraguay, Mario Abdo, se reunieron ayer en la ciudad de Oruro, donde abordaron las estrategias para los proyectos del Corredor Ferroviario Bioceánico de Integración (CFBI) y la Hidrovía Paraguay-Paraná.

Asimismo, ambos mandatarios expresaron su predisposición a seguir avanzando en materia de integración y cooperación entre Bolivia y Paraguay.

Se anunció que el 12 de junio próximo, en el aniversario de la Paz del Chaco, habrá una reunión de Gabinete Biministerial en la ciudad de La Paz, donde se avanzará en los temas de integración.

El presidente Abdo también expresó que su país pretende ofrecer su cooperación en industria naval a Bolivia, para que juntos exploren la potencialidad de la hidrovía Paraguay-Paraná.

Según medioambientalista

Ley de árboles deja al margen áreas forestales

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Las pocas áreas forestales que aún quedan en La Paz, Ciudad Maravilla del Mundo, además de otras zonas boscosas, quedaron al margen de la Ley Municipal de Protección y Conservación de los Árboles, aprobada en el Concejo Municipal en "detalle y revisión".

El criterio fue expresado por Alex Ordoñez, ingeniero medioambientalista y catedrático de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), quien sostuvo que la norma es una buena iniciativa para precautelar los árboles ornamentales en edificios y construcciones civiles, pero advierte la necesidad de incluir en la ley la protección de varias zonas boscosas de La Paz.

Manifestó que estas áreas son amenazadas por loteadores y el avance de la mancha urbana está terminando con estas pocas áreas forestales, como es el caso del bosquecillo de Pura Pura, en riesgo con desaparecer para dar paso a construcciones ilegales de viviendas.

El Concejo Municipal recientemente aprobó en "detalle y revisión" la Ley Municipal de Protección y Conservación de los Árboles, que establece que los proyectos de construcción, privados y públicos, dentro del municipio paceño deberán priorizar el cuidado de los árboles y adaptarse a los mismos.

No es la primera vez que EL DIARIO advierte sobre la tala indiscriminada de los árboles existentes en la mancha urbana de La Paz.

Hoy en La Guía

Belleza carnavalera que reina en La Paz

Les presentamos a la Reina, Virreina y Señorita del Carnaval Paceño 2019. Ellas son las encargadas de derrochar alegría, encanto y apoyar las tradiciones paceñas. Hablamos de Sabrina Sempéregui, Romina Keimi y Cecilia Menacho, respectivamente, quienes compartieron con La Guía algunos pormenores de su vida personal.

La producción discográfica "Cuecas con bandoneón" de Tupay fue el CD de mayor tiraje el año 2018 a nivel nacional y hoy su director, Edwin Castellanos, nos cuenta más detalles de ese logro.



> Niños y niñas de diferentes edades se tomaron fotografías con sus personajes favoritos como Avengers, Frozen y Ralph el Demoledor

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El Decano de la Prensa Nacional, una vez más, logró fortalecer los lazos familiares en la ciudad de La Paz, a través de la "Toma de fotografías - Corso Infantil 2019". Esta actividad tuvo una buena acogida de parte de los padres de familia que acudieron al evento junto a los más pequeños que mostraron una variedad de disfraces.

En la toma de fotos, con los lentes de EL DIARIO, se registró un instante de sus vidas que serán plasmados en fotografías y una revista de lujo. Nuestros visitantes, al margen al margen de divertirse, convivieron en una jornada interesante en el inicio de las fiestas carnavales. Al final, expresaron su satisfacción por esta actividad que se realiza cada año.

EL DIARIO une a familias

Exitosa acogida a sesión de fotos



PADRES E HIJOS ASISTIERON MASIVAMENTE A LA CONVOCATORIA DE EL DIARIO. LOS MÁS PEQUEÑOS DE LA FAMILIA SE TOMARON FOTOGRAFÍAS CON SUS PERSONAJES FAVORITOS.

Barcelona victoriosa

Inf. Suplemento Deportes

Un gol de Iván Rakitic permitió que Barcelona ganara de visita por 1-0 al Real Madrid, por la fecha 26 de la Liga Santander. A los 26 minutos del primer tiempo, el futbolista de la selección croata marcó tras pase de su compañero Sergio Roberto. Nada pudo hacer Thibaut Courtois, portero del Real Madrid.

Así, el Barcelona infligió una segunda derrota en cuatro días a su clásico rival, el Real Madrid.



LEO MESSI FRENTE AL GUARDAMETA DEL REAL MADRID.